

すみれぐみクラスだより



例年よりも梅雨明けが遅く、肌寒い7月となりました。天気の悪い日が続き、なかなかプール・水遊びを行うことができなかったので、今月はたくさん楽しめたらと思います。お部屋で過ごすことが多くなった分、お部屋でぬり絵や折り紙などを楽しんだ子どもたち。日に日に上達していく姿が見られました。

最近では友だちとの仲もより一層深まり、遊びに誘い合う姿が見られます。時には気持ちのぶつかり合いからトラブルになることもありますが、相手の思いを知り受け止める力もついてきました。

8月はより一層暑くなるので、体調管理に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・夏ならではの遊びを友だちと一緒に楽しむ。
- ・身近な生き物に興味や関心を持つ。
- ・友だちと遊びを広げていく喜びを感じる。

8月生まれのお友だち

4 さいになります！

ぬり絵・折り紙を楽しんでいます！

すみれ組ではぬり絵や折り紙を楽しむお友だちが増えています。朝の時間や夕方に「やりたい！」という声が聞こえてきます。

ぬり絵では色鉛筆の持ち方をお友だち同士で確認したり、上手に塗っているお友だちに「この色きれいだね〜！」と声を掛け合う姿も見られました。

折り紙では、端と端を合わせることや折りすじをきちんとつけることを伝えています。自分で好きな色の折り紙を選び、犬や猫、お財布を作ったり、紙風船が作れるようになった子もいました。

これからも引き続き楽しんでいきたいと思っています！

お願い

- ・持ち物（靴下・プール道具等）に必ず記名をお願いいたします。
- ・登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは紛失の原因になりますので、なるべくつけないようお願いいたします。
- ・戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れても良い服装で登園をお願いいたします。
- ・お着替えの中身の確認をお願いいたします。午後も園庭に出て元気に遊びますので、靴下が汚れてしまうことがあります。靴下の補充も併せてお願いいたします。
- ・プール、水遊びをする予定ですが、気温や天候により中止する場合があります。ご了承ください。

室内遊び～フルーツバスケット～



雨の日が多かった7月、お部屋やホールでゲームを楽しむ機会が多くなりました。よく楽しんでいるゲームは、フルーツバスケットです。黄色帽子の「バナナチーム」、紫帽子の「ぶどうチーム」に分かれ、自分のチーム名が呼ばれたら、急いで椅子を移動します。最近は随分と慣れてきたので、「おとこのこ」、「おんなのこ」、「朝ごはんを食べてきた人」、「パパ、ママが好きな人！」等、バリエーションを増やし、より一層盛り上がりを見せています。ルールのある遊びを通して、理解力を養ったり、ルールを守ることの大切さを知り、これからもすみれ組のみんな楽しんでいきたいと思っています！